



豊田中学校 学校だより

豊田の里

平成 30 年 3 月 12 日
 第 22 号
 発行 豊田中学校

豊田中 “届けよう、服のチカラ” プロジェクト 活動報告会

2月 28 日（水）生徒集会 3年 高松正人、2年 長岡涼雅

“届けよう 服のチカラ” プロジェクトは、本年度、豊田中学校の生徒会が中心となり、ユニクロの力を借りて難民に衣類を届けるという取組です。2月 28 日の生徒集会では、生徒会の代表 2 人が今年度の活動を振り返り、全校生徒に成果と課題を発表しました。

6月 29 日（月）のユニクロららぽーと磐田店田邊様、田中様による訪問授業がありました。「このプロジェクトで、地球の未来と、難民の方々両方を救えると学んだ。」との感想があり、衣類の回収活動に様々な方法で取り組みました。

衣類の回収箱は、豊田東交流センター、富岡交流センター、豊田中学校事務室前に置かせていただき、回収した衣類は全部で 5200 着にもなりました。11 月下旬にユニクロに送ったところ、無事タンザニアの難民の方に届けられたとの報告がありました。

1 月下旬 ユニクロよりフォトレポートが来ました

私たちをはじめ、全国各地から送られ集まった衣類は、約 110 万着。それらの衣類は、倉庫でサイズや種類ごとに選別され、タンザニアの難民の方々に届けられました！



課題として、①全校を巻き込んだ活動にすること、②小学校や幼稚園、保育園との連携、③地域への周知をしてから回収すること、があげられ、来年度に生かす活動にしていきたいと締めくくられました。関わりのあった全ての皆さん、本当にありがとうございました。



全校集会で豊中サポーターの活躍紹介と感謝状贈呈式が行われました

2月 21 日（水）全校集会が行われました。集会の中では、豊中サポーターさんたちの活躍の様子がスライドで紹介されました。花壇や図書室の整備、駐車場係、壁のペンキ塗りや床の修繕、学習室の見守り、面接練習など様々な活躍をしてくださいました。豊中サポーターを代表して、今年度から参加し、大活躍をくださった寺田良毅さんに生徒会長から感謝状を贈らせていただきました。



学校評価アンケートの結果について

A:よく出来ている B:大体出来ている C:あまり出来ていない D:出来ていない (%)

No.	項目	A	B	C	D
1	お子さんは学校生活を楽しんでいると思いますか。	35	55	9	0
2	お子さんは授業にしっかり取り組んでいると思いますか。	23	57	18	2
3	お子さんは家庭で毎日勉強をしていますか。	28	43	23	5
4	学校はお子さんの相談や悩みについて、適切に対応していると思いますか。	10	67	22	1
5	学校はいじめなどのない学級づくりに努めていると思いますか。	10	71	17	1
6	教師は、お子さんのことを理解して指導にあたっていると思いますか。	18	64	17	1
7	学校行事は、お子さんにとって充実したものになっていると思いますか。	50	45	4	1
8	部活動は、お子さんにとって充実した活動になっていると思いますか。(なったと思いますか)	43	37	16	3
9	学校で目指そうとしている子どもの姿や教育内容について御存知ですか。	6	63	27	3
10	学校は家庭への連絡や情報提供を積極的に行っていると思いますか。	20	61	16	1
11	授業参観や懇談会は参加しやすいように実施されていると思いますか。	21	68	9	1
12	学校は保護者からの問い合わせや相談に対し、丁寧に対応していると思いますか。	19	69	9	2
13	お子さんは生活のきまり(服装・時間など)を守っていると思いますか。	44	48	7	1
14	お子さんは、ルールやマナーを守っていると思いますか。	35	57	8	0
15	お子さんは、学校から出されたお便りなどの文書を見せていますか。	26	42	25	6
16	お子さんと、お子さんの将来のことについて話し合われていますか。	26	53	20	1
17	お子さんは、総合的な学習の時間を通して、今の自分やこれからの生き方について考えることができたと思いますか。	12	52	31	2
18	お子さんは、難しいと思うことにも失敗を恐れずに挑戦していると思いますか。	9	46	40	3
19	お子さんは体調管理や健康な体づくりを意識し、規則正しい生活を送っていると思いますか。	14	54	28	2
20	ながふじ学府では「こころざしをもち たくましく生き抜く ながふじの子」の育成を目指して教育活動を行っていますが、お子さんはその姿に近づいていると思いますか。	10	56	30	2



地域の土木技師の協力による授業



校内体育大会



校内合唱コンクール



部活動 磐周大会

学校行事や部活動をとおして、生徒は充実した学校生活を送っています。また、御家庭での御指導・御協力により、学校生活のきまりや交通ルール、マナーを守ろうという意識をもっていることが分かります。

一方で難しいと思うことにも失敗を恐れずに挑戦しようとする心の育成やながふじ学府が目指す「こころざしをもち たくましく生き抜く ながふじの子」の姿に向けては、まだ課題があることが分かります。今回保護者の皆様からいただいた貴重な御意見につきまして、本校の教育活動の中で生かしていきたいと思っております。

学校評価に関しましては、3月1日本校ホームページに平成29年度学校評価書を掲載しました。そちらもぜひ、ご覧ください。